

FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Respuestas de la Ciencia

TÍTULO: ¿Existe alguna prueba psicológica que permita detectar la existencia de una demencia de forma rápida?

SINOPSIS: Algunas de las más utilizadas son el Mini Examen Cognoscitivo, el Test del Reloj, o el Pfeiffer, entre otras. Son pruebas, que requieren entre 5 y 10 minutos para su aplicación y permiten evidenciar que la persona, a nivel cognitivo, está por debajo del nivel esperado para su edad y nivel de estudios, y eso constata, al menos que su rendimiento es deficiente.

FECHA DE EMISIÓN: 13/10/2012

PARTICIPANTES: M^a Carmen Díaz Mardomingo, profesora de Psicología Básica UNED.